
Protokoll: 

Ratsmitglied Biebricher erklärt, dass im Bereich der Kilianstraße dringender Handlungsbedarf 

bestehe, da der sich dort befindliche Gehweg zahlreiche Gefahrenstellen aufweise. 

Gegebenenfalls könnten zeitnah, punktuell bauliche Maßnahmen durchgeführt werden, um die 

Sicherheit der Fußgänger zu verbessern. 

 

Ratsmitglied Lipinski-Naumann bittet die Verwaltung zu prüfen, ob und gegebenenfalls welche 

Entwurfsplanung die Verwaltung bereits erarbeitet hat. Sie bittet die Verwaltung um 

Benennung einer Zeitachse zur Verbesserung der Fußgängersicherheit. 

 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


